

Fecha	Sección	Página
16.11.2008	Nacional	27

FRENTES POLÍTICOS

El duelo por el que atraviesa México hace emerger en la memoria el gesto que garantizó a Felipe Calderón comodidad y rapidez en sus desplazamientos por todo el país, durante la campaña presidencial. Un empresario convencido de la causa del michoacano se preocupó por la seguridad del candidato panista; hizo los arreglos pertinentes y aumentó la cooperación prevista para la cruzada política con que el michoacano conquistó adeptos: puso a disposición del político su avión privado. Esa fue la aportación de don Manuel Carlos. Sí, el padre de Juan Camilo Mouriño.

40000

Impericia. Esa palabra usó el titular de la SCT, Luis Téllez, con el fin de expoviembre. Para los pilotos aviadores mexicanos significa que alguien carece de dominio propio, el temple y la destreza que tienen, por ejemplo, los niños campeones de competencias en juegos electrónicos: movimientos manuales de centésimas de segundo que hacen la diferencia entre el primer lugar y el segundo. En el timón de una aeronave significa vida o condena a muerte, e incluye la decisión de pasar el control a alguien más hábil.

16000

¡Qué bien estuvieron los jinetes! Ahí, en la cabalgata de gobernadores fronterizos, el porte lo es todo. Claro que, entre 300 participantes, hay que ser audaz para robar cámara y en eso se aplicó el gobernador de Sonora, Eduardo Bours, quien no se lleva bien con la secrecía ni con la delicadeza. Al paso del contingente herrado, se vieron mantas en

las que se lanza para Presidente de la República en 2012 y apoya a su *delfín*, **Alfonso Elías Serrano**, para la sucesión. ¿En qué quedamos? ¿No leyó el mandatario que se castiga la autopromoción con dinero público?

40,000

Después de muchos años, un exilio en buenas condiciones y varias vueltas, volvieron a encontrarse el ex procurador Rafael Macedo de la Concha y el actual fiscal de la nación, Eduardo Medina Mora. El motivo ameritó dejar atrás una historia de altibajos repentinos: los honores a quien fue zar antidrogas durante más de una década: José Luis Santiago Vasconcelos. Quien no respondió al pase de lista fue el nuevo secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont. Quizá no le pasaron la tarjeta para hacerle saber quién era el homenajeado.

En Washington, el presidente Felipe Calderón levantó la voz frente al G-20.

¿O continuará la inequidad, ante la peor crisis financiera mundial, que ya cursa su primer capítulo? La propuesta del mandatario mexicano es que las potencias más grandes vean el panorama en su dimensión real: los países con economías emergentes son los que entran a paliar los efectos del crack, pero no les dan voz los primeros que se sentaron a la mesa.

46,42

Con los políticos de Oaxaca todo es posible. A media semana, durante una subasta de arte de aquel estado, departieron tres personajes muy alegres, en extraña combinación: el senador por Convergencia Gabino Cué, el coordinador de Comunicación Social de la Cámara de Diputados, Jorge Castillo y el director de la Fundación Comunitaria de Oaxaca, Jalme Bolaños Cacho, esposo de la actual titular de Turismo del gobierno oaxaqueño, Beatriz Rodríguez, amiguísima del gobernador priista Ulises Ruiz. ¿Qué tal está el sazón de la ensalada?



Página 1 de 1 \$ 7800.00 Tam: 195 cm2 GNAJERA